
U19
Beitrag von „Tentaro“ vom 17. September 2021, 11:28

Eigentlich verstehe ich die ganze Diskussion nicht.

Grundsätzlich muss es doch das Ziel vom Verein sein, ehemalige Profis im Verein zu haben.

Das war leider lange Zeit nicht der Fall.

Ehemalige Profis kennen den Verein und die Abläufe bereits. Wenn man einen externen Trainer
holt weiß man oftmals einfach nicht was man bekommt.

Und Wolf ist mir persönlich lieber als Adelmann.
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